

1244
Santiago, 8 de junio de 1948.

Señor don
Alberto Torres.-
Iquique.-

Estimado amigo,

contesto tus cartas de 29 y 31 de mayo.

Verdaderamente, hemos lamentado mucho, y en el Congreso se hizo un acto especial de recuerdo, la muerte de don Alejandro Gamboni.

En cuanto a lo que dices sobre la familia, creo que Radomiro es quien está en situación de hacer algo. Yo, por mi parte, me estoy preocupando lo que pueda; pero catrezco de influencias en el agua potable.

Tus informes son muy completos y ayer los hemos comentado con Radomiro. Creemos que todo lo malo puede aún remediarse con un poco de trabajo en Tarapacá. Y contamos con tu esfuerzo de ahora.

El jueves sin falta te enviaré el texto para un folletín que te prometí: "Que es la Falange Nacional".- Entretanto, te adjunto una cuenta del Congreso último, que envié a Miguel Gomez y a Pedro Muga. Creo te será útil disponer de una copia, mientras va informe más completo, que se está confeccionando.

Te incluyo, igualmente, copia de la declaración de principios aprobada. Esta convendría imprimirla en Iquique, en bastantes ejemplares, y hacerla circular. Escribo ahora a Pedro Santa María sobre el particular. La cuenta pueden eviármela a mí.-

Dí a las gentes que el último Congreso deja a los falangistas muy contentos, llenos de esperanzas y expectativas.

Te saluda cordialmente tu afmo. amigo